
山田真貴子氏勉強会アンケート
2017年1月11日（水）

大変参考になった 5
参考になった 2
合計 7

２．今回の勉強会参加の目的を教えてください（自由記入）

３．一番興味深かったところを教えてください（自由記入）

４．気になったキーワードや項目など、具体的にあればご記入ください。

５．今回の勉強会についてのご意見、ご感想、山田真貴子さんへのメッセージ等が
あればご記入ください（自由記入）

「スケジュール」 「言葉」　政治は言葉が大事

窓際的な職場に配属されたにも関わらず、次々と改善案を出し、全国の大学のLAN環境を更改
したお話

本気でやってもらうには心から賛同してもらう必要がある。言って聞かせて、やってみせて、ほめ
て人は動く
やらない理由は100個、やる理由は2～3個

役所の折衝、人間関係などの話が面白かったです。

下記3点ほどありました
１．３つの「お」お礼、お願い、お詫びこれは肝に銘じたい
２．暇のところはやっていない事がたくさんある
３．やらない理由を100挙げるより、できる理由を2.3実践する

「やらない理由は100でも見つけてくるんですね」…これは名言です。使わせて頂きたい・・・。

安倍総理に対しての山田様の感想や、安倍総理の奥様のアクティビティ

ポジティブな考えで配属場所での働き方

昨今のお役人さまの考えていることが聞きたかった。

クラウド部会からの流れもあり、山田様目的というより女子部会の活動を知りたいと思い参加しま
した
国のお仕事をされている女性上層部の方の素顔、本音、仕事に対する考え方などを伺い参考に
したいという事から参加しました。

「情報通信国際戦略局長」という目線で見ると、国内の通信やIOT産業は海外と比べ、どの様な
課題を抱えている様に見えるのか？伺ってみたかった為。（質問できませんでしたが）

クラウド部会参加と合わせて

クラウド部会に出席の際に開催されることを知り、参加しました。
今までにたくさんのご経験をされていると思いましたので苦労話や仕事を進めるためのノウハ
ウ、仕事と家庭の両立等について話を伺いたいと思いました。

山田真貴子さんと直接話ができる機会であったのと、別日にお話をしてみてとても興味がもてる
方だったので、お話を聞きたかった。

お役人さまも、最近はずいぶんと進化していること。
山田さんの立ち振る舞いがとても興味深かったです。

価値観が違う部下または上司との仕事の接し方進め方、そしてトラブルの解決には３つの「お」
が必要というユーモアな部分も大変ユニークでした。
昭恵夫人の影ながら支援されているお姿、存在も知ることができよかったです。

良い意味で、とても親しみ易く、熱く、誠実な方だなと。



６．今後、女性部会で取り上げてほしいテーマ・開催してほしい勉強会、
見学会があればお聞かせください（自由記入）

７．その他、女性部会に対して、ご意見・ご感想・ご提案があればお聞かせください（自由記入）

私は男性ですが、お邪魔でなければ会社の女性を誘って参加するようにしますので、よろしくお
願いします。

特にありません。

いつも女性部会の皆様のパワーに圧倒されています。
クリスマスパーティ等、今後とも素敵な企画を是非開催願います。

貴重なお話ありがとうございました。

女性が益々活躍できる時代が来ていると思います。
ただ、政策の方向性が正しかったとしても、それらを企業や個人に浸透させるにはものすごい時
間とパワーが必要だと思います。

司会が拙くて申し訳ありませんでした。また次回、ぜひご講演いただければと思います。

環境による働き方の変化が最近見受けられます。幅は広いかと思いますが絞ってお話を伺うの
も良いかと思います。
各社のキャリアプランなどがあれば伺いたい

JAIPAに加盟している会社の人事や労務担当の方を集めた、「うちはこんな施策をしている、こん
なことをしたい」ディスカッション

この調子！

ありがとうございました。大変、ざっくばらんとお話をいただき、参考になりました。

ご多忙の中貴重なお時間をありがとうございました。もっともっとお話しとご質問をさせて頂きた
かったのですが、限られた時間はあっという間でした。願わくはまたお目にかかり多方面にわたり
お話を伺えれば幸いです。
山田様が日々ご活躍されていらっしゃる事が我々の励みにもなります。


